

# One Team



輪島市立門前中学校 3年学年通信 夏休み(第16)号 2020.8.7

## <1学期終了>

いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。今年は、例年と違うことが多く、3年生にとっては我慢の多い1学期だったかもしれません。それでも、行事や日々の活動を通して学ぶこともたくさんあったのではないのでしょうか。9日間とたいへん短い夏休みですが、受験生にとっては貴重な時間となります。進路についてじっくりと考え、有効に時間を使ってください。たかが9日間、されど9日間です。

## <先輩と語る会>

門前高校から9名の生徒が来校し、高校生活について紹介してくれました。授業や部活動、行事、進路等の話に3年生も真剣に聞き入っていました。その後は、グループに分かれ座談会を行いました。



まだ受験じゃないと思っていたら遅れてしまうので、楽しい高校生活のために今からできる勉強をがんばろうと思った。

今日、初めて聞くことがたくさんあって、高校の想像が大きく広がりました。座談会では、自分の聞きたいことはちゃんと聞いたので、悩んでいたことの解決ができそうです。今日聞いたことを参考に進路について考えていきたいです。

高校に入る時、少しでも苦勞しないためにも先生の話の聞いたり、先輩たちのアドバイスを役に立てたい。じっくり考えて進路を選び、自分の将来のために頑張りたい。



## <定期演奏会>

今日は定期演奏会でした。精一杯頑張れたので良かったです。



今日は定期演奏会でできる限りの演奏ができたと思う。

## <応援練習>

体育祭に向けて応援練習が始まりました。3年生が中心となって、下級生に教えています。



赤団

青団



## <道徳>

### 「ぼくにもこんなよいところがある」

何事にも真面目に取り組む「ぼく」は「真面目に見える子も問題行動を起こすことがあり危険」というテレビ番組で聞いた言葉に思い悩む。そんな「ぼく」の気持ちが大きく変わったのは、クラスメート一人一人のよいところをお互いに書くという活動だった。自分の真面目さをきちんと見てくれているクラスメートがいたことに気づき、自分の「真面目さ」を受け入れて自分に自信を持ち、大きな心で人の良さを見つけていく決意をする。

みんなが自分のことをこんなにも認めて、知ってくれていてとっても嬉しかった。自分でも理解していないことが多くあったので、それを自分自身で認めて長所にしたい。

私は、相手と自分の互いの良い所を見つけたい。理解し合うことで、人として成長できると考えた。自分が今までやってきたことを認めてもらえるように頑張りたい。

人や自分の良いところを見つけてもっと自分を好きになりたいと思いました。やっぱり褒められるとニヤニヤしてしまいます・・・(\*´艸`)

自分じゃ思いつかない長所をたくさん書いてくれて嬉しかった。ちょっと恥ずかしくなった。

自分でも気づかなかった事もあって驚いた。想像よりもたくさんあって嬉しかった。自分が認めてもらっていると感じて安心した。

### 8月17日(月)の持ち物

- ・授業の準備
- ・夏休みのしおり(1行日記)
- ・読書感想文
- ・あすなろノート
- ・マイヘルス(印を押して)
- ・成績連絡表(印を押して)
- ・通知表の封筒

濃い夏休みを!!

あすなろ  
あすなろ  
あすなろ  
あすなろ